
Pièces 9 Pièces

Superficie 212 m²

Référence 84676073

Prix 1 360 000 €

Bourg la Reine
Maison à vendre (92340)
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A  proximité  de  sceaux,  Découvrez  cette  spacieuse  meulière  idéalement  situé,

jouissant d'un emplacement privilégié à proximité des commerces, à quelques pas

du rer b et à proximité de la cité scolaire lakanal à sceaux. La demeure de 212 m²

s'étend  sur  un  terrain  de  550m²,  sur  trois  niveaux,  chacun  composé

d'appartements  soigneusement  agencés  avec  un  séjour  avec  cheminé,  une

cuisine,  un  salon,  deux  chambres  et  une  salle  de  bains.  Un  sous-sol  et  un  jardin

orienté plein sud ajoutent encore à son attrait, offrant des espaces supplémentaires

pour l'aménagement et la Détente en extérieur. Avec ses ...

Located  near  sceaux,  discover  this  spacious  "meulière"  stone  house,  ideally

situated  in  a  prime location  close  to  shops,  just  a  short  walk  from the  rer  b,  and

near the lakanal school complex in sceaux. This 212 sqm residence is set on a 550

sqm  plot  and  spans  three  levels,  each  consisting  of  meticulously  arranged

apartments  featuring  a  living  room  with  a  fireplace,  a  kitchen,  a  lounge,  two

bedrooms, and a bathroom. A basement and a south-facing garden further add to

its  appeal,  providing  additional  spaces  for  customization  and  outdoor  relaxation.

With its generous volumes and renovation ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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